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Le Président de ’APCE : le meurtre d’Anna Politkovskaya
est une attaque contre la démocratie

Strasbourg, 08.10.2006 : le meurtre de I'éminente journaliste russe Anna Politkovskaya
est une attaque contre la démocratie, selon le Président de 'Assemblée parlementaire
du Conseil de I'Europe (APCE), René van der Linden. “La liberté des journalistes est
'un des piliers de la démocratie, c'est pourquoi s’attaquer au journalisme revient a
s’attaquer a la démocratie” a-t-il dit. “Je suis choqué par cet assassinat de I'une des
journalistes russes les plus courageuses, qui a fait un travail remarquable pour
dénoncer les abus de droits de 'homme en Tchétchénie. J'exprime mes plus vives
condoléances a sa famille. Il est maintenant absolument essentiel que les autorités
russes enquétent de maniére approfondie pour traduire les responsables devant la
justice”.

PACE President: Killing of Anna Politkovskaya is an
attack on democracy

Strasbourg, 08.10.2006: The President of the Council of Europe Parliamentary
Assembly (PACE), René van der Linden, has described the murder of leading Russian
journalist Anna Politkovskaya as an attack on democracy. “Journalistic freedom is one
of the pillars of democracy, so attacking journalism is an attack on democracy itself’ he
said. “I am shocked by this assassination of one the most courageous journalists in
Russia, who did outstanding work in exposing human rights abuses in Chechnya. |
would like to express my deepest sympathy to her family. It is now absolutely essential
that the authorities in Russia carry out a thorough investigation in order to bring those
responsible to justice”.
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